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SI BUSCAS A UN SALVADOR COMO VOSOTROS LO BUSCAS. SI BUSCAS A UN DIOS COMO A
VOSOTROS TE LO HAN ENSEÑADO, NO LO VERÁS TODAVÍA Y NO ME VERÁS TODAVÍA, NO ME

SENTIRÁS TODAVÍA, NO ME ESCUCHARÁS TODAVÍA. PUES NO LO BUSQUES POR FUERA, TRÁTALO
DE SENTIR, TRATA DE SENTIR AHÍ EN TU CORAZÓN, QUE TU CORAZÓN ES TU ALMA.

[20210815] Es tiempo que vos has hecho, y debes de sentir que ya es tiempo, que ya la hora ha
llegado que vosotros debes entenderte a ti mismo, debes conocerte a ti mismo, debes vosotros hacer
uso de la voluntad de Dios el Padre, de Dios el Hijo, de Dios el Espíritu Santo. Vosotros deben
comenzar hoy, hoy, porque tu vida debe ser sanada, tú debes ser sanado por la gran sabiduría,
porque vosotros no son cuerpo, vosotros estás en este cuerpo, el cuerpo nada aprovecha, nada
hace, vosotros eres el autor, eres quien así comienzas a reparar vuestros daños, si así vosotros ya
estás con ese ímpetu, con esos afanes.

Vosotros debes aferrarte a vosotros mismos como la vida, a creer que eres la sintonía con el Padre y
que son los que tienes que emprender el nuevo camino para regresar al Padre, regresar al Padre
consiste en hacer todo de acuerdo a sus Leyes, a sus Leyes Universales, a sus Leyes Divinas. No son
vuestros antojos, no son vuestros caminos que desees, es conforme a la ley divina que os manda a
cada uno de vosotros. He aquí, pues, lo que más debería importarles a vosotros es sanar, sanar,
quiero decirte, haz las cosas bien, arrepentíos de todo lo que has hecho y de todo lo que estás
tramando hacer negativamente aquí en la tierra. Vosotros debes de componer tus hechos, tu vida
para que te sientas en armonía con el Padre, te sientas cobijado en la ley universal. Pero para esto
tienes que poner en tui mismo este momento, tiene que surgir esta hora en donde tienes que hacer
uso de vuestro arrepentimiento, de vuestro perdón, de vuestra sanidad, porque esta es la verdad
universal que tienes que tener ahí en tu consciencia.

Pues vosotros que eres la vida, estás aquí en esta tierra y haciendo vuestros antojos. Ya que la vida
espiritual, la ciencia espiritual está más allá de la vida que vosotros llevas. Cambia tú vida por esta
sagrada vida, lleven la ley divina y así estarán vosotros consagrándose a una vida diferente, a una
vida de amor. He aquí, pues, vosotros sientan en su corazón que es el momento de cambiar todas
las cosas de vuestra mente. Todo lo que venias haciendo ya no lo hagas, porque todo es perjuicio
para vosotros mismos, si crees que perjudicas a tu hermano os se engañan, si vosotros con tus
acciones es que te perjudicas a ti mismo y el resultado te lo da el tiempo en el que estás viviendo
aquí. Así el cosmos les trae de nuevo lo que vosotros habéis hecho en otros tiempos.

He aquí, que les digo, recompongan vuestras vidas, recompongan vuestros deseos para que nuevas
cosas vengan a ti, nuevas cosas lleguen a ti. Entra en este mundo de reflexión, en este mundo de
verdad, entonces vuestra vida se irá resolviendo de acuerdo a la justicia divina del Padre-Madre-
Dios. Hermanos míos, hermanos amados, salgan pues de los conceptos tuyos, salgan de vuestras
verdades, porque os digo, vosotros eres la verdad y construyes una verdad de acuerdo a como
vosotros estés, de acuerdo a como vosotros seas, a tu punto donde estés, así fabricas vuestras
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verdades. Pero vosotros eres la verdad haciendo y lo que haces es parte de tu verdad. Os les digo,
mis bien amados, contémplense vosotros y sean sinceros con vosotros mismos, sean sinceros, pero
sinceros de verdad, porque vosotros mismos no os te acordáis que eres la verdad y como eres, como
seas, así será tu verdad, pero será vuestra verdad, no es la VERDAD UNIVERSAL.

Entonces, porque de acuerdo a esto recibes las cosas de tu tierra, recibes las cosas porque vosotros
no puedes llegar a la vida nueva si no la sacas de tu corazón, siempre estará la vida confusa porque
la tienes y andas en ella. Si quieres una nueva vida, pues esta es la hora, pues esto es lo que vosotros
tienes que hacer para que experimentes nuevas cosas en tu vida. Atrévanse, atrévanse a vivir nuevas
cosas saludables, nuevas cosas hermosas, nuevas cosas en la ley divina, en la ley universal y vivan.
Porque vosotros son el poder, son la gracia, son la fuerza, vosotros son la luz, eres la sanidad, eres la
medicina perfecta. Pero os debes preguntarte sobre de esto. He aquí, que todas las cosas que tienes a
tu lado y que van a llegar y las que han pasado, has sido tú mismo el autor. Así como este momento
estás siendo el autor de vuestro momento y serás el autor de este momento y de vuestros momentos
que vengan. Todo nace de vosotros, de vosotros SERES, todo, mis bien amados.

Pues he aquí, si vosotros estás enfermo, es porque vosotros has generado con tu poder esta
enfermedad; si estás pobre es porque vosotros generas la pobreza; si estás metido en vuestra vida
que tú ya sabes, es porque tú mismo te has metido. Os te digo, mis bien amados, vosotros que me
escuchas, no hay nada ajeno que venga hacia ti, todo fluye, en su principio todo fluye y viene
porque es la ley de la vida, todas las cosas que vienen a vosotros es por ti mismo, vosotros las haces
y después lo recibes. En aquellos tiempos Yo os dije: “El que siembra, cosecha”. Y esto mismo os lo
digo con estas mismas palabras. Pues he aquí, os digo, cambien para que vosotros veas un cambio,
perdonen para que vosotros seas perdonado, amen para que vosotros seas amado.

PROCURA MANTENER LA SABIDURÍA QUE TÚ ERES EL CREADOR Y TODO EMPEZARÁ A
TRANSFORMARSE. He aquí, mis bien amados, no creas como los demás tus hermanos que creen que
las cosas vienen y que son castigados, solo tú eres el castigador de vosotros mismos, solo tú y eso lo
tienes que comprender muy bien ahí en tu consciencia para que ya no sigas culpando. Vosotros
debes comprenderte, ejecuta las cosas divinas y entonces vendrán cosas divinas a vuestra vida.
Porque vosotros, mi amada humanidad, desean todas las cosas buenas, pero no llegan y en todo hay
una comprensión, debe haber la comprensión, porque vosotros tienes que comprender, como Yo les
he dicho, no se pueden amar a dos amos, a uno tendrás que aborrecer, os dije y os digo a vosotros.

Vosotros, tienes que abandonar a la ignorancia, tienes que abandonar la prepotencia, tienes que
abandonar los lados oscuros de tu vida y vuestras creencias. Porque es imposible, oíste también que
os te dije, porque no se puede poner remiendo nuevo en un remiendo viejo, no se puede poner una
tela nueva en una tela vieja, porque esta la desgarraría, no se puede, mis bien amados. Es lo que Yo
te digo, no se puede, no puedes bien acercarse a ti cuando vosotros estás en un mundo inferior, en
una fuente negativa. Pues esto, en verdad te digo, que es imposible que lo que vos quieres venga a
vosotros; lo que vos no lo quieres, siempre vendrá la cosecha de lo que has vivido porque todo es
así.

Pues he aquí, vos tendrás que enmendar tu vida, busquen sanar y sanen, arrepentíos vosotros, sean
diferentes, sean nuevos, transformen, porque es lo único que debes hacer, y háganlo vosotros para
que al fin veas la luz fluyendo en ti, veas la sanidad fluyendo en ti. Veas todo lo que quieres
fluyendo en ti, pero háganlo. Y Yo os digo, solo aquel que se llene de sabiduría, se llene de amor, de
valor, solo aquel puede vivenciar la vida nueva. Háganlo vosotros para que puedan sentir y
contemplar esa vida divina. Pero es necesario que en vosotros surjan las ansias, el valor, la fuerza, el
poder para hacer los cambios necesarios de vuestras vidas. Porque hoy mismo es lo que tienes que
hacer, porque no hay un lugar donde vosotros lo hagas, no hay otro lugar donde vosotros lo vaya
hacer, es aquí mismo, es aquí vuestra prueba, vuestro camino, es aquí donde has cometido todo y es
aquí donde vosotros vas a enmendar las cosas que han cometido. Porque vosotros has
transformado, pero lo han hecho todo al revés, todo en el lado negativo para vosotros.

Porque vosotros no quieres que haya enfermedad, esto vosotros lo hiciste; no quieres que haya
crímenes, esto vosotros lo hiciste; no quieres que haya pobreza y vosotros la hiciste, todas las cosas
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vosotros las han hecho. Pues tienes el compromiso que vosotros vas a cambiar las cosas. Para esto,
tienes que pararte y reflexionar y ver dónde has estado, de dónde vienes y cambiarlo todo, porque
vosotros y mi amada humanidad desea que sea cambiado este mundo, que sean cambiadas las cosas,
pero esos deseos han venido desde siempre y no han podido cambiar las cosas, porque no está allá
el cambio, el cambio está en ti, es un darse cuenta que vosotros son los hacedores de vuestra vida.

Pues he aquí, arrepentíos os digo, arrepiéntanse de verdad, no como vosotros lo quieres, deja que
surja ese amor, esa voluntad tan fuerte, deja que te mueva. Porque vosotros piensan que así es como
vosotros vas, piensan que así llegarán las cosas nuevas a vosotros, todo lo que gustas. Y Yo os te
digo que no, no, mis bien amados, vosotros ejerces el lado tibio, solamente estás en el lado tibio
vosotros, que el lado tibio no es frio ni caliente, entonces, ¿cómo podrás vosotros decir que hay frio
o decir que está caliente? Es así la vida, ¿cómo podrás decir que lo malo no existe viviéndolo? ¿O
que el reino existe, pero no lo vives? He aquí, solo reflexionen vosotros, solo reflexionen y ve por
qué las cosas están con vosotros, lo que vos tienes, lo que no puede salir de ese mundo. Porque
vosotros estás viviendo una crueldad por la vida, estás viviendo algo que no quieres vivir, dices,
pero vosotros no haces nada por dejar de vivir ese mundo, esa vida. Todos vosotros están viviendo
en vuestro mundo, están viviendo lo que vos quieres vivir. Está bien que hoy no lo quieres, no lo
aceptas, pero ya lo hiciste una vez y lo estás viviendo.

Ahora es necesario que te entre la fe divina, que surja la fe y que comiences a cambiar las cosas,
porque solamente es cambiar, es transformar y transformen vuestros lados oscuros, atrévanse, pero
esto tiene que surgir del alma, tiene que surgir de ahí dentro para que esto surta efectos, los efectos
demoledores que hacen que las cosas cambien, se transformen. Entonces vosotros no se engañen,
vosotros vas a un ritmo, solamente estás en un ritmo, pero no haces nada por convertir las cosas con
esta fortaleza y con este amor. Deben de sentir que hoy, que este momento es un momento real, es
un momento de transición, debe sentirlo tu alma, sentirlo que esta es la hora en la que podéis
vosotros convertir lo negativo en positivo, debes creerlo, mis bien amados. Porque en verdad Yo os
te digo, si buscas a un Salvador como vosotros lo buscas. Si buscas a un Dios como a vosotros te lo
han enseñado, no lo verás todavía y no me verás todavía, no me sentirás todavía, no me escucharás
todavía. Porque Dios, aunque está por fuera de ti y está en todas las cosas, en ti muy especial está.
Pues no lo busques por fuera, trátalo de sentir, trata de sentir ahí en tu corazón, que tu corazón es tu
alma de ti, hermanos, como SER que son y verás tus cambios.

Tienes que saber que esta es tu hora, que es tu momento, porque muchas cosas se acercan a tu tierra,
muchas cosas se acercan a tu tierra donde también vosotros estarás, y si no estás en guardia, te
quiero decir, con la sabiduría, con el conocimiento que no fluya en tu corazón, también te irás con
todo lo que venga, todo lo que es tuyo. Por eso os digo, prepárense, prepárense vosotros, hagan las
cosas con naturaleza. No deben sentirse mayores, grandes, deben de vivir sosegados por la vida, en
armonía y debes de estar con tus hermanos, debes convivir y debes demostrar un camino nuevo en
vuestras vidas, porque esto también será sacudió esta tierra. En su momento todo aquél que esté
preparado, que haya tomado de Mí esta copa divina, ha de poder vivienciar las cosas que se
aproximan a vuestra tierra. Vosotros, te digo rehagan vuestra vida, practiquen el amor divino,
practiquen la paz, practiquen la bondad, practiquen el perdón, practiquen como SERES que son,
practiquen y háganselo saber a vuestros hermanos no con palabras, sino con vuestras propias obras y
así vivirán felices, estarán contentos en la vida.

Es tiempo que vosotros seas diferentes, porque no vaya a ser que esta oscuridad les agarre
desprevenido y veas la oscuridad y la camines. Prepárense vosotros, pues, les digo, prepárense,
prepárense, mis bien amados, únanse, unifíquense, vivan en oraciones, que no sea tan solo este día,
sino que sean siempre en unificación al Padre-Madre-Dios, deja que esto sea en el nombre del Padre,
del Hijo y del Espíritu Santo. Junto busquen vuestro refugio, busquen un refugio y háganlo bien, y
vivan. Pero regenérense, porque eso es lo importante que cada uno de vosotros se regenere, sea
diferente, o sea, tome su vida real, ame, perdonen, reconózcanse como hijos del Padre unigénito y
sean buenos, sean amables con vosotros mismos, despójense de aquellos de todos vuestros malos
pensamientos que se tienen entre sí vosotros y solo vivan felices.
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La eternidad no está ni viene, la eternidad fluye de vuestro SER, de vosotros SER, de ahí fluye. No
esperen ver una eternidad que venga de afuera a adentro, no, mis bien amados, Yo les digo que no,
deben contemplarse fluyendo de adentro hacia afuera y esto sí es una realidad, os les digo. Cuídense
bien, ámense, antes de amar a vuestros hermanos, deben amarse vosotros, primero vosotros mismos
y después para que surja el verdadero amor a vuestros hermanos. Porque el crujir de dientes ya está
cerca en vosotros, los lloros están cerca, cuídense vosotros, ámense, porque solo el amor, la paz, la
bendición, la fraternidad, el saber que son hermanos, esto les hará felices a todos como SERES que
son. Esto les digo a vosotros para que estés atento a vosotros mismos, para que ya no sigas pecando,
porque el pecado no da otra cosa, no da felicidad, el pecado te hace vivir las experiencias que tú ya
no quieres vivir. Pecados, también llámales errores, estos son incomprensiones, esto es el lado
negativo que si vosotros estás dentro no tendrás salvación a ti mismo, porque la salvación no viene,
sino fluye. Y si vosotros no estás en la sintonía de la salvación, que es el amor y la paz y la bondad,
entonces no podrás fluir, no fluirá el reino en ti, sino fluirá el infierno en ti, mis bien amados.

Cuídense, cuídense bien, únanse, unifíquense, vivan en paz, aparta todo de ti, todo como son
vosotros, ya que vosotros vives una vida diferente, pero al final es lo que todos viven aquí en la
tierra, es lo que todos muestran en la tierra. Vosotros sean diferentes, cambien, mis bien amados,
sean diferentes, cambien, sean alquimistas conscientes, ya que vosotros lo han sido pero
inconscientemente, porque has convertido todo lo bueno en malo y eso es ser alquimista, vosotros
lo han hecho, convertiste el amor en desamor, la paz en bullicio, el perdón en no perdonar, el estar
bien en no estar bien. Vosotros has hecho todo esto y has practicado las alquimias en estos niveles,
vosotros lo han hecho, solo vosotros lo han hecho, mis bien amados. Ya es tiempo que vosotros te
aceptes en tu consciencia como el pleno Hacedor de tus cosas, es tiempo que vosotros así lo puedas
hacer para que surja el arrepentimiento, si es que estás dispuesto a arrepentirte; para que surja el
amor si estás dispuesto a que fluya el amor en ti y lo pueda sentir vuestro hermano que esté a
vuestro lado.

Hermanos, de esta manera podrás vienciar otras maravillas en vuestras vidas. Pero no se crean que
como están nosotros estás salvo, no están salvos, mis bien amados, no están salvos, están como los
demás, vosotros tienes que hacer más en tu vida, tienes que conocerte como el amor, tienes que
conocerte como la paz, tienes que conocerte como el perdón, pero esto lo debes sentir, sentir, mis
bien amados. Porque vosotros estás aquí, pero no te manifiestas, no os te manifiesta lo que vos
quieren hacer, solo están viviendo una vida monótona en la realidad sin sentido, aunque para
vosotros tenga sentido, pero para la vida sagrada vives tu vida sin sentido. Y así, vean bien vuestros
caminos, véanlos bien. Y Yo les digo, vosotros tienes el poder, siempre han sido el poder y lo han
tenido, porque con vuestro poder has convertido las cosas, vosotros has convertido las cosas. ¿O
piensas como tus hermanos que es otra persona que ha convertido esto como está? No, hermanos,
no, mi bien amado, tu vida está así como la vives, porque así tú la has hecho, así tú la haces, tú la
vives, tú la tienes. Y esto no cambiará hasta que vosotros mismos puedas arrepentirte de todo lo que
has hecho vosotros y lo puedas cambiar.

Porque el arrepentimiento es un paso hacia una vida mejor, después viene el que vosotros lo
transformes, lo hagas, sí, mis bien amados. Entonces adelante, les digo a vosotros, háganlo, háganlo,
porque no podrán ver otra vida diferente si vosotros no lo deseas, vosotros no podrás percibirme si
estás como estás. Hermanos míos, porque vosotros tienes que entrar en razones, tienes que salir de
ese mundo negativo, debes salir para encontrar una vida nueva, una vida de bien. Esto es lo que Yo
os digo a vosotros, hermanos míos, prepárense, hagan más, lo que has hecho todavía no es, hagan
más, mis bien amados, porque solo así es como verás algo más en vosotros mismos.

Hermanos, hermanos míos, Yo os te digo, la vida nueva está en vosotros, sácala de tu corazón,
sácala, saca de ahí de adentro y ponla en tu presente, ponla aquí en esta tierra, háganlo. Pero sepan
bien que vosotros no eres cuerpo, que vosotros tienes un cuerpo, que no eres eterno aquí en este
cuerpo, que eres el SER ETERNO. No busques una eternidad por fuera, porque solamente créelo en
ti mismo, CREE QUE YA ERES ETERNO, que lo que no es eterno en ti son tus obras, son tus
pensamientos, es lo que haces, eso no es eterno, eso lo debes comprender para que no exista lo que



SI BUSCAS A UN DIOS COMO A VOSOTROS TE LO HAN ENSEÑADO, NO LO VERÁS TODAVÍA, PUES NO LO BUSQUES POR FUERA.

Página 5 de 5

existe aquí en tu vida, en tu tierra. Vosotros son eternos, lo que no es eterno es toda tu vida que has
hecho, son todas tus conjeturas que vosotros has hecho, es todo aquello en donde has andado que
no es, todo esto ha de cambiar, y has visto cambios, pero estos no son, todavía los cambios no son.

Que la paz divina esté en cada uno de vosotros, que vosotros puedas vencerte a ti mismo, que
vosotros lo puedas hacer, véncete a ti, porque no es a nadie que has de vencer, no es a nadie, a
nadie que has de vencer. Afuera no están los miedos, no están los demonios, no está nada de lo que
vosotros crees que están. ¿Sabes dónde están? Están en tu corazón, están en tu mente, están en tu
consciencia, allí están los demonios, los tuyos, porque vosotros has creado los demonios para ti
mismo, porque vosotros los has hecho todos y ahí es donde vosotros tienes que trabajar contigo
mismo, hasta que puedas diluirlos para que estos no existan jamás, eso te digo, como el miedo, la
ambición, la lujuria, la codicia, la pobreza, éstos son los demonios para ti y estos son los que debes
vencer ahí en tu corazón, en tu mente, para que ya no exista jamás y seas un SER limpio, un SER
puro haciendo todo con pureza, todo con amor.

Benditos sean vosotros, Yo hasta aquí por esta mente son mis regalos que Yo les entrego en este día,
en esta hermosa mañana. Véanlo todo hermoso, vosotros eres quien ves las cosas como vosotros las
ves, nada existe afuera, te digo, si vosotros ves desarmonía aquí, es porque vosotros eres
desarmonía; si ves pobreza aquí, es porque vosotros haces la pobreza; si ves que tu vida no fluye, no
es real, es porque vosotros así lo crees. Todo es lo que tú creas y todo ha sido así, ha sido lo que tú
has creído que es, para ti así está siendo. Todo eso es lo que tienes que vencer vosotros mismos en tu
conciencia. ¿No oíste, no has oído lo que Yo os te dije, pues, no temas del que pueda matar tu
cuerpo, teme del que puede matar a tú mismo SER? A esto es lo que me refería en aquellos tiempos.
Porque afuera no hay nadie que pueda matarte, solo tú mismo te puedes matar, te has matado
porque has cambiado las cosas, has muerto en el lado positivo y vives en el lado negativo. Esto es lo
que tienes que hacer, revertir otra vez vuestras razones.

MI paz os dejo, mi paz os doy, váyanse en paz, adquiéranla en vuestra consciencia, en vuestra alma
y llévenla a donde quiera que vayas, llévenla y deja que tus hermanos se llenen de lo que tú les
llevas, paz, amor, bendición. Deja que tus hermanos digan que has estado conmigo y que has venido
a Mí y que me llevas contigo, mis bien amados. He aquí, benditos sean pues, para siempre mis bien
amados,

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


